早渕中学校だより

学校教育目標

学び合い 認め合い 高め合う

横浜市立早渕中学校

都筑区早渕二丁目4番1号 電話045-593-8841

令和4年7月20日発行 第5号

夏休みを前に

校長 福田昌弘

早いもので明日から夏休みとなります。令和4年度が始まって皆さんの学校生活はどうでしたでしょうか。1年生は中学校に入学して、初めてのことばかりの中学校生活、学習や委員会活動、部活動などしっかりと取り組めましたか?2年生は、初めての後輩の入学で、委員会活動や部活動で良い先輩になりましたか?3年生は、最上級学年としての自覚はできたでしょうか。この4カ月余りの間、新型コロナウィルス感染症の感染状況もおさまりがみられ、3年ぶりの行事が行われました。その中で、生徒の皆さんが、精一杯活動している様子が見られ、本当にうれしく思います。ただ、最近になり、新型コロナウィルス感染症のオミクロン株の亜種が感染しはじめ、市内でも小中学生の感染が広がって来ているようです。これからも、手洗い、換気、3密の回避といった基本的な感染予防対策を徹底して、熱中症リスクがない場合の活動中は原則としてマスクを着用することを心がけましょう。ただし、熱中症予防のため屋外で人との距離(2m以上が目安)が取れる場合にはマスクを着用する必要はありません。(人との距離が取れていなくても、屋外で行う会話をしない活動等においては、マスクの着用は必要ありません。)

夏休みに入る前に、自分で目標をしっかりと立てて、その目標を達成できるよう努力をしていきましょう。また、普段の学校のある期間とは違い、夏休みには自分の自由になる時間も多くなることと思います。この機会に、普段できないことにチャレンジできると、さらに自分の成長につながるのではと思います。感染予防もしっかりと行い、チャレンジしてみてください。夏休み明けの皆さんの報告を楽しみにしています。

保護者、及び地域の皆様、これから夏休み入ります。いつも生徒のご家庭・地域での見守り大変感謝致しております。今後とも、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

〈学年より〉

1年

入学式から 3 か月、学校行事 や校外行事を経て、心も体もずい ぶん中学生らしくなったと感じ ます。毎回の授業準備や、各教科 の提出物に対する意識もだいぶ 身についてきたようです。 さあ、 宿題を済ませて夏休みは部活な どの課外活動に思い切り取り組 み、もっともっと自分の力を伸ば していきましょう。

2年

夏休み前から暑い日々が続いていますが、2年生の夏をいかに過ごすかは重要です。多くの部活動では、3年生から2年生中心の体制に移り、より責任感をもった活動が求められます。また、学習面では、休み明けの期末テストに向けての準備を滞りなく進める必要があります。何となばある更なく、これをやり遂がたとはっきり言えるような、実りある夏休みにしてください。

3年

夏休みには、課題を把握して 計画的に学力を伸ばしましょ う。また、学校見学会などに参 加し、目標を定めて期末テスト の準備をしましょう。継続は力 なり。希望には努力が必要で す。

く教務より〉

夏季休業中、本校では「学校閉庁日」を設けております。期間は8月10日(水)~16日(火)の7日間となります。この間、学校にお電話をいただいても各種対応ができなくなります。あらかじめご承知おきいただきますよう、お願い申し上げます。

なお、緊急時に限り北部学校教育事務所指導主事室 (944-5978) にて対応を承ります。 また、学校閉庁日内の新型コロナウィルスの陽性判明等のご連絡につきましては学校閉庁日明けに、本校 までご連絡ください。

夏休みの生活について

- ー. スマホ依存、ネット依存、身勝手な SNS 投稿は絶対にやってはいけないこと。
- 二. 法に触れる行為(飲酒、喫煙、窃盗、禁止薬物等)に絶対、手を出さないこと。
- 三. 外出時には必ず、手洗い・消毒・マスクは絶対。人混みのところは避け、感染防止を心がけること。
- 四. 自分、自分を支えてくれている人、時間を大切にして有意義な夏休みをすごすこと。
- 五. 39日間の夏季休業。事故やトラブルに巻き込まれないよう注意すること。